

# 7月 園だより



ゆい保育園 (本園)  
TEL:0980-47-7181  
FAX:0980-47-7182

2022年7月号

6月のご意見・ご要望は0件でした。  
お気づきの点がございましたら遠慮なくお申し付けください。



梅雨明けと同時に真夏日が続き、空の主演は雨雲からお日様へとバトンタッチしています。園庭には、セミの抜け殻や元気な鳴き声また、オオゴマダラの姿も見られるようになりました。園内では、夕涼み会を前に各保育室から音楽に合わせて楽しそうに踊る子ども達の姿やめろん組では、初めて披露するエイサーの元気な掛け声が響き、夕涼み会に向け、園全体が盛り上がっています。日に日に暑さが増し、熱中症を気かけながら各クラス時間を交代して園庭遊びを楽しんでいます。今月もコロナウイルスだけでなく、この時期特有の感染症など、子ども達の健康管理・安全対策には十分気をつけていきたいと考えております。引き続き、ご協力をよろしくお願い致します。

## 7月の行事予定

|    |   |                |
|----|---|----------------|
| 1  | 金 | リトミック・太鼓 (PM)  |
| 2  | 土 | 夕涼み会           |
| 3  | 日 |                |
| 4  | 月 | プール開き・水難訓練     |
| 5  | 火 | 英語             |
| 6  | 水 |                |
| 7  | 木 | 七夕会            |
| 8  | 金 | リトミック          |
| 9  | 土 |                |
| 10 | 日 |                |
| 11 | 月 | 歯科検診 (9時~)     |
| 12 | 火 | 英語             |
| 13 | 水 |                |
| 14 | 木 | 避難訓練・太鼓        |
| 15 | 金 | リトミック          |
| 16 | 土 | 園内研修           |
| 17 | 日 |                |
| 18 | 月 | 海の日            |
| 19 | 火 | 英語             |
| 20 | 水 | 誕生会            |
| 21 | 木 |                |
| 22 | 金 | リトミック          |
| 23 | 土 |                |
| 24 | 日 |                |
| 25 | 月 |                |
| 26 | 火 | 英語             |
| 27 | 水 |                |
| 28 | 木 | 太鼓             |
| 29 | 金 | リトミック (4/29振替) |
| 30 | 土 |                |
| 31 | 日 |                |

## クラス状況

### いちご組

お部屋を散策したり、腹這いで動き回っていた子ども達でしたが、今では絵本に興味を示したり、音楽に合わせて体を揺らしたりする姿も見受けられるようになりました。また、ゴーヤーを使ったスタンプ遊びや初めてフィンガーペイントの体験をしました。心地いい日には、園庭を歩いたり、滑り台を滑ったり、また砂場では、砂の感触を味わい楽しく過ごしました。

### れもん組

梅雨で外に出られない日は風船トランポリンをしたり、父の日の製作をして過ごしました!!最近朝の所持品の片づけを子ども達と一緒にしたり、着脱もできる所は自分で行き、できない所は援助しています。“自分でやりたい!”という気持ちを尊重しながら、何でもチャレンジさせています。家庭でも余裕のある時は子ども達にさせてみてほしいですね。7月は七夕会、夕涼み会、プール遊びなど、夏の行事を楽しんでいきたいと思ひます!

### もも組

梅雨も明け、園庭で体を動かせる事に大喜びの子ども達。また、散歩では、分園のお友達も一緒に本部消防署まで行き、消防車や救急車を見て大興奮でした。7月には、夕涼み会や七夕会、子ども達が楽しみにしているプール遊びが始まります。熱中症には十分気をつけ、細目に水分補給をしながら楽しく過ごしていきたいと思ひます。

### とまと組

長い梅雨が明け、園庭遊びを楽しんでいる子ども達。「きょうもいいんきだね!」と、嬉しそうに園庭を駆け回ったり、オオゴマダラの幼虫を見つけて観察したりと楽しんでいます。先月は感染症や体調不良でお休みの子どもも多く、全員での活動は少なくなりましたが、今月は夕涼み会や水遊びなど楽しい活動がいっぱいです!感染症対策、熱中症予防に努め、今月も元気に過ごしていきたいです。

### めろん組

先月は梅雨で中々園庭に出て遊ぶ事も少なく室内では製作やゲームを楽しみました。そんな遊びの中で、友達同士の関係がより深まっているのが感じられます。もちろんトラブルありますが、保育士がしっかりと間に入り、お互いの気持ちを伝え合うようにしています。梅雨も明け夏本番です!7月から行事も増えていき、子ども達も暑さを吹き飛ばす勢いで、元気いっぱい楽しんでいます。健康管理には十分に気を付けていきたいと思ひます。

